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 INDÚSTRIA DE MATERIAL BÉLICO DO BRASIL 
Vinculada ao Ministério da Defesa por intermédio do Comando do Exército 

EXTRATO DA ATA DA 641ª REUNIÃO DA DIRETORIA 
 

Aos dezoito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, realizou-se na 

Indústria de Material Bélico do Brasil - IMBEL, em sua Sede no Quartel-General do 

Exército, Bloco H, 3º Piso, Setor Militar Urbano, na cidade de Brasília-DF, a 641ª 

Reunião da Diretoria Executiva da IMBEL, por videoconferência, sob a presidência do 

General de Divisão R/1 Aderico Visconte Pardi MATTIOLI, Diretor-Presidente da 

IMBEL, com a participação do General de Divisão R/1 EXPEDITO Alves de Lima, 

Vice-Presidente Executivo, do Cel R/1 Cesar Lourenço BOTTI, Diretor de Inovação, do 

Cel R/1 Renato Mitrano PERAZZINI, Diretor Administrativo-Financeiro, do Cel R/1 

Wagner Machado BRASIL, Diretor Industrial, do Cel R/1 Ayrton Pereira RIPPEL, 

Diretor de Mercado, do Dr. RENÊ Dellagnezze, Chefe da AGI e do Cel R/1 GERLI dos 

Santos, Chefe da Assessoria de Gestão Corporativa e Relator. 1º) Abertura: às nove 

horas e trinta minutos deu-se início aos trabalhos da Diretoria para deliberar sobre: 

Novo Acordo IMBEL-FJF e IOS – relator Cel Cruz; Aprovação das Políticas da 

Qualidade, Ambiental e de Saúde e Segurança Ocupacional – relator Cel Brasil; e 

Proposta de Portaria de Terceirização – Cel Perazini 2º) Quanto ao primeiro tema o 

Cel Cruz passou a fazer uma retrospectiva quanto à relação comercial anteriormente 

estabelecida, objetivando solucionar pendência com a Empresa Island Ordnance 

Systems (IOS), haja vista que a IOS deixou de cumprir compromisso contratual 

acordado com a IMBEL-FJF. O Cel Cruz, solicitou que o representante legal da IOS 

comparecesse àquela UP, a fim de se chegar a um possível acordo administrativo. 

Tendo em vista a necessidade de melhor “maturar” as linhas de ação apresentadas, o 

Gen Mattioli propôs aos Diretores que a reunião deveria ter prosseguimento na próxima 

quinta feira (20 de agosto próximo), para conclusão desse assunto e dos demais temas 

constantes da pauta da reunião. Por solicitação do Cel Perazzini, o terceiro tema, 

tratando sobre terceirização dos serviços de vigilantes na FJF foi brevemente relatado; 

do exposto, o Gen Mattioli determinou que a DRADM apresentasse, oportunamente, 

uma proposta de solução para esta questão, a ser aprovada pela Direção da empresa e, 

ato contínuo, encerrou os trabalhos, ratificando a sua continuidade para a próxima 

quinta feira (20 de ago), após a reunião de Bom dia - PROSSEGUIMENTO DA 
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REUNIÃO - Assim, deu-se o prosseguimento da Reunião de Diretoria, iniciada no dia 

18. Na oportunidade, o Cel Cruz, apresentou nova proposta a ser discutida com a IOS, 

durante a próxima reunião de trabalho agendada entre esses partícipes. Após as 

considerações finais apresentadas pelos Diretores presentes à reunião de trabalho, o Gen 

Mattioli colocou em votação/aprovação, dentre as linhas de ação que foram expostas, 

qual deverá ser negociada em prioridade, pelo Chefe da FJF junto aos representantes 

da IOS, sendo aprovada, por unanimidade, a linha de ação número 03. Em 

prosseguimento, o Gen Mattioli ratificou que mesmo se decidindo, prioritariamente, 

pela linha de ação Nr. 03, o Chefe da UP tem liberdade de flexibilização na negociação, 

objetivando a melhor solução para a IMBEL. 3º) Quanto ao segundo tema – o Cel 

Brasil passou a apresentar as propostas da Política da Qualidade, da Política Ambiental 

e da Política de Saúde e Segurança Ocupacional, para aprovação do texto pela Direção 

Executiva da IMBEL e posterior aprovação pelo Conselho de Administração. Após a 

apresentação o Gen Mattioli colocou em votação a proposta apresentada pela DRIND, 

sendo aprovada por unanimidade, para posterior encaminhamento ao Conselho de 

Administração - CA, objetivando a sua aprovação oficial.  4º) Quanto ao terceiro 

tema – terceirização do serviço de vigilante junto a FJF, o Cel Perazzini, complementou 

a exposição iniciada na terça feira passada, objetivando resolver esta sensível questão. 

Do todo exposto, colocada em votação a proposta de Portaria da DRADM de 

terceirização do Serviço de Segurança Patrimonial da Fábrica de Juíz de Fora - FJF, a 

mesma foi aprovada por unanimidade, ficando a cargo da DRADM o prosseguimento 

das medidas administrativas decorrentes. 5º) Encerramento: como nada mais houve, o 

Gen MATTIOLI encerrou a reunião às onze horas e cinquenta e oito minutos do dia 20 

de agosto de 2020, sendo lavrada a presente Ata, a qual foi previamente lida, aprovada e 

assinada pelos Diretores presentes e por este Relator. 


